

horgenglarus

since 1880
handcrafted in switzerland



giessbachchair

Das Grandhotel Giessbach hat eine lange, traditionsreiche Geschichte und einen ausgeprägten Bezug zur Regionalität, das gilt ebenfalls für Horgenglarus. So lag es nahe, dass sich die beiden Schweizer Unternehmen zur Entwicklung eines Stuhls zusammenschlossen. Das überzeugende Resultat ist der giessbachchair, das Sitzmöbel präsentiert sich mit einer klaren Profillinie, kombiniert mit handwerklicher Flechtkunst. Dabei verleiht das traditionelle Juncgeflecht dem formschönen Rücken eine ansprechende Leichtigkeit und Wärme. Der stapelbare giessbachchair strahlt eine diskrete Eleganz aus, die von dem feinem Velourstoff der Sitzpolsterung, in roter Urfarbe, unterstrichen wird.

Horgenglarus und das idyllisch gelegene Grandhotel am Brienersee sind seit jeher mit der Natur verbunden und achten auf Nachhaltigkeit. So setzen die Betreiber des Grandhotels auch gegenwärtig auf eine eigene Gärtnerei mit Schnittblumen und Gemüse sowie Kräutern aus eigenem Anbau, die für das hauseigene Restaurant verarbeitet werden. Bei der Auswahl des Mobiliars wird ebenfalls viel Wert auf Regionalität und Qualität gelegt. Nicht zuletzt deshalb bot es sich an, den giessbachchair von Horgenglarus gestalten und fertigen zu lassen. Die älteste Stuhl- und Tischmanufaktur der Schweiz produziert seit seiner Gründung am Unternehmensstandort und verarbeitet in erster Linie natürlich gewachsene Hölzer aus Schweizer Wäldern.

Unter dieser Prämisse gelang es den erfahrenen Mitarbeitern von Horgenglarus einen Stuhl zu kreieren, der den Ansprüchen der Gäste des Grandhotels Giessbach gerecht wird und sich perfekt in die Räumlichkeiten des ehrwürdigen Hauses integriert.